

JWI

BHABINKAMTIBMAS DESA CITEREUP AJAK WARGA DUKUNG KETAHANAN PANGAN DAN JAGA KAMTIBMAS

Ciamis - CIAMIS.JWI.OR.ID

Dec 12, 2024 - 12:45



Ciamis – Dalam upaya mendukung program pemerintah terkait ketahanan pangan sekaligus menjaga Harkamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Citereup, Aiptu Arif WD, bersama Kaur Kesra Desa Citereup, Bapak Engkus Kusnadi, melaksanakan giat sambang ke Dusun Sindang Hilir. Kamis (12/12/2024)

Kegiatan ini dilaksanakan di rumah salah satu warga, Bapak Ahmadi, yang aktif menanam berbagai jenis sayuran seperti terong, daun bawang, dan cabai rawit di pekarangan rumahnya.

Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Arif memberikan apresiasi atas upaya Bapak Ahmadi dalam memanfaatkan lahan pekarangan untuk menanam tanaman pangan. Ia mengajak warga lainnya untuk mengikuti langkah serupa guna mendukung ketahanan pangan desa.

Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat agar tetap menjaga suasana aman dan kondusif pasca Pilkada serentak, mempererat silaturahmi, dan menghindari konflik, seperti perebutan air pada musim tanam.

Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan poin - poin penting kepada warga, antara lain:

- Menjaga situasi aman dan kondusif pasca Pilkada serentak 2024.
- Waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang dan perlindungan anak.
- Menghindari tindak pidana pencucian uang, penyalahgunaan narkoba, dan judi online.
- Mendorong warga menanam sayuran atau tanaman pangan di pekarangan rumah.
- Antisipasi impor ilegal dan penyelundupan sumber daya alam.
- Waspada terhadap potensi bencana akibat perubahan cuaca (pancaroba).

Kegiatan yang berlangsung di wilayah hukum Polsek Kawali ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Masyarakat memberikan tanggapan positif terhadap upaya Bhabinkamtibmas Desa Citereup. Salah satu warga, Bapak Ahmadi, menyampaikan, "Kami sangat mendukung program seperti ini. Selain bermanfaat untuk ketahanan pangan, kami juga merasa diperhatikan terkait keamanan dan kenyamanan desa."

Kapolsek Kawali AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., melalui Bhabinkamtibmas, menegaskan bahwa pihaknya akan terus hadir di tengah masyarakat untuk mendukung program pemerintah dan menjaga stabilitas keamanan.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal S.H., S.I.K., M.H., juga menegaskan komitmennya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami terus berupaya mendorong sinergi antara Polri, pemerintah desa, dan warga. Kegiatan ini menjadi salah satu langkah nyata dalam mewujudkan desa yang mandiri secara pangan dan kondusif dalam situasi keamanan,"* ujar beliau.

Dengan kolaborasi yang kuat antara Polri dan masyarakat, diharapkan Desa Citereup dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam memanfaatkan lahan untuk mendukung ketahanan pangan sekaligus menjaga suasana yang aman

dan damai.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,